

ie bleibe ich als Papa lebendig für meinen Sohn, wenn er sich in ein paar Jahren nicht mehr an mich erinnern kann? Diese Frage qualt Marcel Cardinal seit seiner Lungenkrebs-Diagnose 2020. Die Einschulung oder das erste Fußballspiel seines heute dreijährigen Sohnes wird er vermutlich nicht erleben. Und doch wird der 39-Jährige dabei sein - mit seiner Stimme.

100 Stunden Arbeit stecken in einem Hörbuch

Denn was kann kostbarer sein für ein Kind, als in entscheidenden Momenten zu hören: Ich liebe dich, ich bin stolz auf dich. ich bin glücklich, dein Vater zu sein? Marcel hat Worte wie diese auf Band festgehalten: Das Projekt "Familienhörbuch" bietet jungen, sterbenskranken Eltern mit kleinen Kindern die Möglichkeit, ihre Botschaften

Menschen hautnah

DOKU Stärker als der Tod: Menschen mit ganz besonderen Lebensgeschichten DO 2.6. WDR 22.45 UHR

Für beide Seiten. "Die Vorstellung, dass das Kind einen vergessen wird, erleben viele als starke Belastung", sagt Judith Grümmer, Initiatorin des Projekts (kl Foto unten). Auch Marcel verbindet mit den Bändern einen sehnlichen Wunsch: "Ich hoffe, dass es meinem Sohn hilft, über den

und eigenen Erfahrungen im Leben in Form eines Hörbuchs zu erzählen und somit das Abschiednehmen zu erleichtern. ie Kosten für eine Produktion liegen bei 5000 Euro. Für die Familien ist das Hörbuch ein

Geschenk, das Projekt kann nur durch Spenden realisiert werden. Alle Infos dazu finden Sie unter www.familienho-

Ein Andenken für immer

ersten Kuss und dem peinlichsten Erlebnis über Lieblingsrezepte hin zu Familienritualen. Drei Tage hat er dafür mit der Hilfe eines Audiobiographen alles eingesprochen, was tröstet, zum Lachen bringt, die Seele wärmt. "Das war sehr befreiend", so der Wuppertaler. Professionelle Sounddesigner haben das Material zum fertigen Werk zusammengeschnitten.

"Das kann mir keiner mehr nehmen. Ich bin sicher: Damit habe ich meinem Sohn ein besonderes Geschenk gemacht." Mit diesem Hörbuch hat Marcel die Antwort auf seine Frage, wie er für seinen Sohn lebendig bleibt, gefunden. Und in ein paar Jahren wird auch sein Sohn verstehen, wie wertvoll dieses Erbe wirklich ist. L. Carstens

Verlust seines Papas hinwegzukommen."

Über insgesamt 14 Stunden, verteilt auf

eigenen Kindheit und Jugend, dem

75 Kapitel, erzählt er dem Kleinen von der

